

LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

JUEVES, 30 DE NOVIEMBRE DE 2017.

Año XCVII. Nº 31.697

PRECIO: 1,30 €

“Boom” solidario desde Salamanca

CONCURSO Página 15



CIERRE DEL CREMATORIO

El Tribunal Superior de Justicia obliga al Consistorio de Ciudad Rodrigo a retirar la licencia de los velatorios

Página 22



La atención a los sintecho se refuerza ante el aviso por frío

Cruz Roja eleva las salidas nocturnas y aumenta los kits de abrigo para combatir las mínimas que pueden llegar a 6 grados bajo cero. Ofrece a las personas sin hogar su centro y el de Cáritas para pasar la noche

Páginas 2 y 3

Muere aplastado por las pacas de paja que cargaba en una finca de Cantalpino

Un varón de 35 años, R.V., murió ayer en Cantalpino aplastado por las pacas de paja que cargaba en un camión sin que las asistencias sanitarias pudieran hacer nada por salvarle la vida. Los hechos sucedieron poco antes de las 9.00 horas en una nave de la finca agrícola Villafuerte, a unos dos kilómetros del casco urbano cantalpines. En septiembre del pasado año otro varón de 67 años falleció en un accidente similar en la misma localidad.

Página 53



La carrera electoral llega a su fin

Los 28.533 miembros de la comunidad universitaria están llamados hoy a votar para elegir al nuevo rector de la Universidad de Salamanca. Juan Manuel Corchado, catedrático de Ciencias de la Computación, y Ricardo Rivero, catedrático de Derecho Administrativo, disputarán esta “batalla” después de una primera votación en la que Rivero consiguió el 37,7% de los votos y Corchado el 31,1%. El resultado final se conocerá sobre las 20:30 horas. | ALMEIDA / J. CUESTA

Págs. 8 y 9

La Junta Electoral desestima la queja de Corchado pero reprende a la profesora

La Audiencia multa al falsificador de Navales por su chapuza de billetes

Página 54

Un amigo le grababa mientras hacía caballitos en Villamayor

Página 55

El Hospital pide a la Policía que multe a la gente que fume en el exterior

El Hospital de Salamanca se ha propuesto terminar con los humos en el Complejo Asistencial. Se ha habilitado un *mail* para que se pueda denunciar a los profesionales que fuman dentro del edificio y se ha solicitado a la Policía Local que haga rondas periódicas para multar a quienes fumen en la zona exterior que forma parte del recinto hospitalario. Pág. 7

Avenida logra un triunfo que vale su peso en oro (67-58)

El equipo salmantino se sobrepone a un mal partido ante un batallador Nadezhda con un excelente último cuarto

Páginas 41 y 42



El Supremo cita a Junqueras, al resto de exconsejeros encarcelados y a los ‘Jordis’

El juez del Tribunal Supremo que instruye el sumario abierto por el ‘procés’ catalán hacia la declaración de independencia ha citado para mañana viernes 1 de diciembre a los ocho exconsejeros en prisión preventiva por esta causa y al exvicepresidente Oriol Junqueras. El magistrado Pablo Llarena ha citado además a los líderes independentistas Jordi Sánchez (ANC) y Jordi Cuixart (Òmnium Cultural).

Página 35





ELECCIONES AL RECTORADO 2017

CIERRES DE CAMPAÑA



Corchado insiste en la integración de propuestas
El catedrático de Ciencias de la Computación se manifestó en su cierre de campaña "ilusionado". Juan Manuel Corchado insistió en que presenta una propuesta integradora en la que ha incluido las ideas de Serrano y Abati. | ALMEIDA



Rivero reitera que es el candidato del cambio
El catedrático de Derecho Administrativo volvió a agradecer la implicación de la comunidad universitaria en su candidatura que, insistió, es la del cambio, y se manifestó ganador: "Vamos a tener mucho trabajo por delante", afirmó. | JAVIER CUESTA

La Universidad elegirá hoy al nuevo rector entre Corchado y Rivero

Están llamadas a votar en segunda vuelta 28.500 personas ■ Hace diez días, el catedrático de Derecho Administrativo obtuvo el 37,7% de los votos y el de Informática un 31,1%

R.D.L. | SALAMANCA

La comunidad universitaria decide hoy quién regirá el rumbo de la Universidad de Salamanca durante los próximos cuatro años. El sílón rectoral se lo juegan Juan Manuel Corchado, catedrático de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, y Ricardo Rivero, catedrático de Derecho Administrativo, que fueron los dos candidatos más votados en la primera vuelta de las elecciones con un 31,1% y un 37,7% de los votos, respectivamente. Quedaron fuera María Ángeles Serrano (27,3%) y Francisco Giner Abati (3,7%).

Como en la primera vuelta de las elecciones están llamados a las urnas 28.533 universitarios, siendo el 87% estudiantes. El siguiente colectivo más numeroso es el de profesorado doctor con vinculación permanente, con 1.210 personas censadas, y a continuación el del personal de administración y servicios, con 1.187 votantes.

El voto para la elección del rector es ponderado, de forma que las papeletas emitidas por el profesorado doctor con vinculación permanente supondrán el 52% de la puntuación final que reciban los candidatos y el voto de los estudiantes de grado, con independencia de cuántos acudan a las urnas, aglutina el 26% —la ponderación de los alumnos de grado es del 21% y de los de máster, doctorado y títulos propios, un 5%—. En esta segunda vuelta de las

elecciones al Rectorado ganará el que obtenga el mayor número de votos, ya no es necesario que obtengan mayoría absoluta.

Las urnas estarán abiertas de 11:30 a 17:30 horas, al igual que el 20 de noviembre. Los resultados oficiales está previsto que se conozcan sobre las 20:30 horas.

Toma de posesión. Al día siguiente, el viernes, la Junta Electoral procederá a la proclamación provisional de los resultados y la candidatura electa. Los resultados no serán formales hasta el 5 de diciembre. El siguiente trámite será su paso por el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León y la consiguiente publicación en el Boletín Oficial. Si se cumplen los plazos, el nuevo rector tomará posesión, probablemente, el 18 de diciembre.

Hace cuatro años, Rui Pérez fue reelegido rector de la Universidad de Salamanca en la primera vuelta al ser el único candidato pero hace ocho, Rui Pérez se enfrentó a José Gómez Asencio y Ángel Domínguez Olavarri. En segunda vuelta se vio las caras con Asencio y logró ampliar la ventaja de la primera votación al conseguir un 58% de los votos, 16 puntos más que su contrincante. Pero no siempre ha ganado el candidato que sale en posición de ventaja, en 2003 Enrique Battaner se impuso a Ignacio Berdugo y dio la vuelta a los resultados.

Censo electoral de la Universidad de Salamanca 2017-18

	CENSO	Peso del voto ponderado
Por sectores		
• Profesorado doctor con vinculación permanente	1.210	52 %
• Profesorado asociado	774	1 %
• Ayudantes y personal investigador en formación	283	1 %
• Resto de profesorado	242	11 %
• Personal de administración y servicios	1.187	9 %
• Estudiantes de máster y doctorado	2.830	5 %
• Estudiantes de grado	22.007	21 %
TOTAL	28.533	
Estudiantes de grado por facultades		
• Derecho	2.414	
• Filología	1.928	
• Economía y Empresa	1.761	
• Educación	1.551	
• Medicina	1.455	
• Ciencias	1.349	
• Ciencias Sociales	1.309	
• Psicología	1.102	
• Farmacia	1.090	
• Biología	949	
• Geografía e Historia	853	
• Ciencias Químicas	749	
• Escuela de Educación y Turismo Ávila	737	
• Escuela de Enfermería y Fisioterapia	686	
• Bellas Artes	633	
• Escuela Politécnica Superior de Zamora	579	
• Ciencias Ambientales y Agrarias	566	
• Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora	466	
• Traducción y Documentación	464	
• Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar	322	
• Escuela de Enfermería de Zamora	234	
• Filosofía	209	
• Escuela de Enfermería de Ávila	199	
• Escuela Politécnica Superior de Ávila	196	
• Escuela de Pilotos	132	
• Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Zamora	74	

LOS DATOS

11:30
INICIO VOTACIÓN

La comunidad universitaria podrá votar desde las 11:30 a las 17:30 horas. El presidente de la Junta Electoral informará de los resultados sobre las 20:30.

5

DE DICIEMBRE

Mañana, 1 de diciembre, la Junta Electoral proclamará los resultados y candidatura electa de forma provisional. El resultado no será definitivo hasta el 5 de diciembre.

18

DE DICIEMBRE

Es la fecha que se baraja para la toma de posesión del candidato elegido rector de la Universidad de Salamanca durante los próximos cuatro años.